
NAVALCARMERO 

"^Las fuertes deudas que ' 
distintos organismos de la 
Administración Central tie
nen contraídas con el Ayun
tamiento de Móstoles, son la 
causa fundamental de las 
dificultades de tesoreríapor 
Las que está pasando la Cor
poración, según una moción 
presentada por el delegado 
de Hacienda, Olegario Ou-
°}ña, al pleno extraordina
rio del pasado sábado, 7 de 
enero, en el que los tres gru-
fos presentes (PSOE, PCE y 
U(~W aprobaron la petición 
ael responsable de Hacienda 

Ht .sentid° de que se «soli
de de la Federación Espa
ñola de Municipios y Pro-
¿;n c . l a s gestione ante los 
rnjnt?s or9anismos impu
lsos la pronta liquidación 

J- las deudas contraídas 
vor los mismos con los 
juntamientos». 

^egún la moción del pri
mer teniente de alcalde del 
juntamiento de Móstoles, 
_ cuota que les corresponde 
ror 'participaciones y re-
jZy°s de las Corporaciones 
Reates en Impuestos del 
JOO, ° P a r a e i ejercicio de 
Í„S1 es de 632.788.732 pese-
rf> de las cuales sólo han 
•>áo}^ido a cuenta 
'48102.721 pesetas, lo que 

de %70
decir °-ue el déficit es 

J'ta.686.011 pesetas, «sin 
j u i c i o de que, una vez 
"¿Probado oficialmente el 
Sp° Padrón quinquenal, 
rñi \hcen sus datos para el 
)9}<;ulo de la liquidación de
riva» de 1981, ya que el 

hech hasta la fecha se ha 

reí ° tomando como refe
r í a el padrón de 1975. 
rre si§uiente deuda co-
^esponde a una subvención 
deiClV} malones de pesetas 
plh Ministerio de Obras 
la* lC a s y Urbanismo para 

» obras de abastecimiento 
iL^ua- Por último, la De-
ciP»C]on Provincial de Ha-

«naa ha entregado al 
«187*7^T n ¿ e n t 0 a cuenta 

nn«j- S 1 2 pesetas corres-
^dientes a la liquidación 
T]rr~°ntribución Territorial 
en / a de un Padrón que 
277 920 i J imP°rta\>a 
a*~ • I 5 8 pesetas, lo que 
%n°áac una deuda de 
ha, b46 Pesetas, a la que 
des qUe a , í a d i r las cantida-
di*J?caudadas por ingreso 
,9T

7
e„ct0, de los años 1977, 

mnt í979 y mo»> cuy° 
unto desconoce el Ayunta

miento de Móstoles. 

e|i °"1 0 consecuencia de 
Pori w Ayuntamiento no ha 
rio, j ° canceíar algunas 
t r n l w ' entre ellas la con-
arin e s d e hace varios 
de p- Con Poerduero, de más 
Ibpr

lJn millones de pesetas. 
nil„Uero> Por su parte, se 
trn w a iacxlitar el suminis-
o,;„ae energía eléctrica a aí-
a i T ^ coíegios, «ni pagando 
Rn£ntado», casos del Juan 
^mon Jiménez y el Joan 

En su primer año, que se cumplió el 12 de enero 

LA CASA DE SOCORRO DE MÓSTOLES 
EFECTUÓ 11.000 CONSULTAS 

Traumatismos, heridas cortantes, quemaduras, "Y 
alergias, intoxicaciones, mordeduras y 

etilismo agudo son las principales dolencias 
atendidas por este centro municipal de 

urgencia, abierto todo el día 
El pasado 12 de enero se cumplió el primer aniversario de la 

puesta en servicio del centro municipal de urgencia de Móstoles, 
con un balance ciertamente espectacular: 11.000 casos atentidos. 
Y eso que «apenas un tercio de la población de Móstoles sabe que 

aquí cuenta con un médico las veinticuatro horas del día para 
atender las urgencias», afirma la doctora Isabel Abando Várela, 

directora del mismo 

De esos 11.000 casos, sólo 
920, es decir, menos del 10 por 
100 de las personas que recu
rrieron al centro fueron trasla
dadas a hospitales y clínicas es
pecializadas de Madrid. Ello 
significa que más de diez mil 
personas, que antes debían via
jar a la capital para recibir 
atención médica inmediata, se 
ahorraron el paseo, y lo que es 
más importante, aliviaron el 
sufrimiento más rápidamente. 

Los traslados que hubieron 
de efectuarse hasta centros 
hospitalarios se realizaron sin 
demoras gracias al convenio 
suscrito por el centro munici
pal de urgencias con la Cruz 
Roja, la cual proporciona sus 
ambulancias, y los enfermos 
son trasladados después de ha
ber recibido una primera aten
ción, que asegura el tratamien
to durante el trayecto hasta los 
distintos hospitales. 

TRAUMATISMOS 
En el «rankig» de las dolen

cias atendidas corresponde el 
primer lugar a los traumatis

mos y heridas cortantes, apro
ximadamente unos 6.200 casos; 
le siguen las extracciones de 
cuerpos extraños, con unos 300 
casos; las quemaduras y cua
dros alérgicos, con 230, respec
tivamente; las intoxicaciones, 
con otros 200, y las quemadu
ras y el etilismo agudo, ambas 
con un centenar de atenciones. 

Aprox imadamen te , o t ras 
3.300 visitas a la casa de soco
rro fueron motivadas por las 
a f e c c i o n e s v a r i a s , c o m o 
síndromes febriles agudos, al
teraciones neurológicas y psi
quiátricas, dolores abdomina
les no filiados y alteraciones 
cardiocirculatorias o del apara
to digestivo. Asimismo hay que 
resaltar un aumento significa
tivo de las consultas con moti
vo del período más crítico de la 
intoxicación por el aceite de 
colza desnaturalizado. 

Al margen de la atención de 
las urgencias, el personal de la 
casa de socorro na practicado 
unas 5.500 vacunaciones. Esta 
atención no corresponde pro
piamente a un servicio de ur-

El personal de la casa de socorro atiende con rapidez y eficacia a todos los 
vecinos que lo precisan: desde los más peques a los más ancianos 

gencias, pero la delegación de 
Sanidad del Ayuntamiento la 
ha asumido para evitar que las 
madres y los niños tuvieran 
que trasladarse hasta los cen
tros correspondientes • de Ma
drid. 

En cuanto a los medios con 
que cuenta el centro, la direc
tora del mismo ha manifestado 
que son los adecuados, aunque 
«en un año se han presentado 
unos diez casos en los que hu

biéramos necesitado un elec
trocardiógrafo. Las situaciones 
en que lo nemos echado de me
nos son mínimas, pero creo 
que debiéramos contar con un 
equipo de éstos». 

El centro municipal de ur
gencias se encuentra ubicado 
en los bajos del número 9 de la 
calle Inmaculada, a escasos 
metros de la carretera de Ex
tremadura en el cruce con la 
de Villaviciosa de Odón. 

Fue entregada por una embajada infantil italiana 

PRIMERA PIEDRA DEL MONUMENTO A PINOCHO EN GRIÑÓN 
En un sencillo y simpático acto que tuvo como escenario la plaza de 

Griñón el pasado día 3 de enero una embajada infantil italiana 
entregó a los niños de dicho municipio, en representación de los de 

toda España, la primera piedra del que será monumento 
a Pinocho y de la granja de Pinocho. Estos, a su vez, les 
obsequiaron con un balón de fútbol de los del Mundial-82 

La idea de hacer un monu
mento a Pinocho y crear la 
granja se les ha ocurrido a un 
grupo de estudiantes de forma
ción profesional de una escuela 
madrileña como homenaje a 
este personaje literario, en el 
centenario de su «nacimiento» 
y también como una posible so
lución al grave problema del 
paro, expectat iva que les 
aguarda a muchos de ellos 
cuando terminen sus estudios 

que tratan de remediar a 
iase de imaginación. 

En la granja pueden partici
par todos cuantos niños lo de
seen. El terreno se lo ha cedido 
un agricultor del pueblo y por 
cada aportación de mil pesetas 

recibirán un metro cuadrado 
de terreno donde podrán sem
brar patatas, cebollinos o lo 
que quieran por un período de 
treinta y tres años, al cabo de 
los cuales el terreno volverá al 
Club Punto de Encuentro, que 
así se llama la asociación que 
han formado, para volverlos a 
ceder por otros treinta y tres 
años. Además, esperan que 
esta granja sea un punto de en
cuentro donde puedan reunir
se los jóvenes de todos los 
países para intercambiar ideas, 
experiencias o simplemente 

Eara pasar unos ratos agrada-
Íes. 

Fotos Juanjo Albarrán 

Niños y adultos se volcaron en el emotivo acto —que tuno por 
escenario la plaza Mayor de Griñón— y cuyo objetivo último es 
rendir homenaje al entrañable muñeco Pinocho. 

Al acto de entrega asistieron autoridades españolas e italianas, entre 
las que estaban el delegado de Hacienda del Ayuntamiento de Pistoia y 
el director en España del Ente Nacionale de Turismo. 



ACTUALIDAD LOCAL 

SAN LORENZO 

• Una vez finalizadas las 
representaciones de «Eva y 
don Juan o el mito de la 
seducción», efectuadas por 
la Compañía Vocacional 
Real Coliseo en el Real Coli
seo Carlos III, de San Loren
zo de El Escorial, el Coliseo 
ha vuelto a cerrar sus puer
tas hasta Semana Santa. 

Durante los meses que 
permanecerá inactivo el Co
liseo se van a realizar obras 
de cerramiento en los late
rales del teatro. La tempo
rada oficial se iniciará con 
la representación de la obra 
de Calderón de la Barca «El 
mágico prodigioso», por la 
compañía Estable de Valla-
dolia. 

• Recientemente han dado 
comienzo las obras del em
barcadero y vacunadero 
para ganado cerril en la de
hesa municipal de Los Moli
nos. 

El coste de las obras as
ciende a 1.470.000 pesetas y 
ha sido subvencionado al 
100 por 100 por la Diputa
ción Provincial de Madrid. 

• La niña Angelines Sáez 
Martín, de diez años, ha re
sultado muerta en Navace-
rrada al sufrir una caída en 
la Bola del Mundo, en el lu
gar denominado Barranco 
del Arroyo Seco, al resbalar 
en el hielo y golpearse con
tra una roca después de ro
dar sobre la superficie hela
da casi 1.000 metros. 

El suceso ocurrió a las 
cuatro y media de la tarde 
del viernes día 8 y cuando 
iba en compañía de sus tíos 
paseando por la Bola del 
Mundo, en el puerto de Na-
vacerrada. Debido al hielo 
existente resbaló la niña, 
cayendo por un barranco en 
unión de su tía Rosalía Zo
rrilla Fernández, de veinti
trés años, la cual salvó su 
vida al agarrarse a un sa
liente, resultando solamen
te con heridas leves. 

• £2 día 5, el alcalde de Ma-
jadahonda, Francisco Vera, 
tomó parte en la cabalgata 
de Reyes vestido de rey 
Gaspar. La cabalgata, que 
ha sido la mejor que se re
cuerda en Majadahonda, 
contó con la participación 
de la charanga La Deliciosa 
Royala, que, junto a los gi
gantes y cabezudos y los 
músicos, hizo las delicias de 
los niños. 

• El Servicio de Coopera
ción y Coordinación de la 
Diputación Provincial de 
Madrid ha acordado conce
der al Ayuntamiento de El 
Escorial un préstamo de 15 
millones de pesetas con des
tino a las obras de urbaniza
ción del municipio. 

Costará más de 500 
millones de pesetas 
La Corporación municipal de 
Guadarrama ha examinado el 

estudio de viabilidad de un 
colector con depuración de 

aguas residuales para 
Guadarrama, Cercedilla y Los 

Molinos, efectuadopor el 
Ministerio de Obras Publicas. 

El alcalde, Miguel Aláez 
Gómez, explicó tas gestiones 

que, en unión de los alcaldes de 
Cercedilla y Los Molinos, 

realizó con el ministro de Obras 
Públicas sobre esta tan 

importante obra, detallando la 
buena disposición del ministro, 
quien, en el mismo momento de 

la visita, encomendó a los 
servicios competentes del 
departamento el estudio 

pertmente, que es el que fue 
aprobado por unanimidad 

Según ha podido saber CIS-
NEROS, las corporaciones de 
los pueblos de Cercedilla y Los 
Molinos también han dado el 
visto bueno al proyecto de un 
colector con depuración de 
aguas residuales para Cercedi
lla, Los Molinos y Guadarra
ma. 

Las aguas de los tres municipios bajarán limpias, gracias a la nueva depuradora, evitándose los malos olores de ¡" 
actualidad 

DEPURADORA PARA GUADARRAMA, 
CERCEDILLA Y LOS MOLINOS 

El mencionado colector se 
instalará a las afueras de Gua
darrama y recogerá las aguas 
residuales de los tres pueblos, 
las aguas se encauzarían en el 
río Guadarrama, con un reco
rrido de unos ocho kilómetros. 

El coste de las obras de ins
talación del colector y la depu
radora supera los 500 millones 
de pesetas. 

También la Corporación 
muncipal de Guadarrama ha 
dado luz verde, por unanimi
dad, a la propuesta presentada 
por el alcalde para solicitar del 
Ministerio de Cultura, Direc
ción General de Bellas Artes, 
Archivos y Bibliotecas la in
coación de expediente para la 
declaración de monumento 
histérico-artístico para la de-

Las tres corporaciones han dado su visto bueno al 

Proyecto que presentó el Ministerio de Obras 
úblicas 

El Ayuntamiento de Guadarrama ha pedido la 
declaración de monumento histórico-artístico de la 
denominada Torre Vieja 

nominada Torre Vieja, de esta 
localidad. 

INSTALACIONES 
DEPORTIVAS 

Asimismo, los ediles munici
pales dieron el visto bueno a la 
Íiropuesta de la Alcaldía sobre 
as posibles obras de instalacio

nes deportivas a realizar du-
rantre el año 1982, acordando 
solicitar del Consejo Superior 

de Deportes y de la Diputación 
Provincial de Madrid el que, 
en sus programas de actuación 
para el año 1982, se incluyan 
para este municipio las si-

§uientes obras: una pista poli-
eportiva igual y paralela a la 

que actualmente se construye, 
ubicada dentro del terreno del 
colegio de Guadarrama. Un 
frontón en el ángulo pegado a 
la cañada del campo de fútbol. 

Pavimentación de parte de los 
patios de los colegios para pos
terior señalización de los dis
tintos juegos que se deseen rea
lizar. Una pista múltiple de 
82 X 38 metros en la franja de 
frente de la Dehesa, entre el 
colegio actual, la carretera de 
El Escorial y la calle de entra
da a la Dehesa. Acondiciona
miento del actual circuito de 
moto-cross. También la sesión 
permanente municipal acordó 
solicitar de la delegación terri
torial del Ministerio de Sani
dad y Consumo el que conceda 
una ambulancia al Ayunta
miento de Guadarrama, corp' 
prometiéndose la Corporación 
municipal a sufragar los gastos 
del mantenimiento y custodia 
del citado vehículo. 

Gracias a una permuta 
de terrenos con el Arzobispado 

LOS MOLINOS AMPLIA 
SUS ZONAS VERDES 

El Arzobispado de Madrid-Alcalá ha contestado el escrito del 
Ayuntamiento de Los Molinos, de fecha 26 de agosto último, 

estando interesado y, en principio, de acuerdo en llevar adelante 
la permuta de los terrenos de la finca de su propiedad 

denominada «La Cerca», según los términos que constan en el 
libro de actas de este Ayuntamiento del 26-8-81. Por consiguiente, 
en reuniones y acuerdos próximos, y a la vista del levantamiento 
del plano de los terrenos que entran en permuta, se acordará un 

acuerdo definitivo en el que se reflejen todos los actos y 
rectificaciones ya concertados, como es el retranqueo de la pared 

de cerramiento y nueva construcción de la misma 
El Ayuntamiento de Los 

Molinos, con fecha 14 de di
ciembre último, contestó el es
crito del Arzobispado, indican
do que se había ordenado a un 
topógrafo el levantamiento de 
los oportunos planos y po
niéndose a disposición del Ar
zobispado para que señale día 
y fecha para celebrar una reu
nión y determinar los últimos 
detalles. 

BUENA DISPOSICIÓN 
DEL ARZOBISPADO 

La decisión del Arzobispado 
ha causado una gran alegría a 
los vecinos de Los Molinos, 
porque va a suponer poder am
pliar el casco urbano en 30.000 
metros cuadrados de zona ver
de, ya que la finca «La Cerca» 
puede ser considerada como 
un parque natural dentro de 
Los Molinos porque contiene 
árboles centenarios que se pue
den considerar como cataloga-
bles. Entre los artífices del lo

gro de esta permuta se encuen
tra el concejal de UCD Ángel 
Pérez Antón, natural de Los 
Molinos, que gracias a su tena
cidad y al conocimiento de su 
pueblo ha conseguido un 
acuerdo tan importante para el 
disfrute de los vecinos y vera
neantes de la localidad. 

También es digna de resal
tar la buena disposición del 
Arzobispado de Madrid-Alcalá 
para hacer la permuta, y desde 
el principio ha hecho todo lo 
posible para que estos terrenos 
pasen a disfrute de los vecinos 
de Los Molinos. 

La moción de permuta de 
los terrenos denominados «La 
Cerca», de 30.000 metros cua
drados, por otros de 12.500 me
tros cuadrados propiedad del 
Ayuntamiento, situados cerca 
de la vía del ferrocarril, fue 
presentada por el concejal Án
gel Pérez Antón, siendo deba
tida y aprobada durante el ple
no celebrado el día 14 de agos
to último. 

La finca cuenta con árboles centenarios de gran belleza y vistosidad 

m DIPUTACIÓN DE MADRID 
ANUNCIO 

La Delegación para la Reforma Administrativa de la Excelen
tísima Diputación Provincial, en resolución de 28 de diciembre de 
1981, acordó la contratación de un sistema de administración V 
control de gestión en distintos centros y servicios provinciales, por 

un precio tipo de cinco millones de pesetas. El pliego de condicio
nes para dicha contratación se encuentra a disposición de los 
interesados en el Servicio Administrativo de la Delegación (calle 
García de Paredes, 65, 7.a planta) para su examen (anuncio publi
cado en el «Boletín Oficial del Estado» de 1 de enero de 1982), en 
horas de 10 a 13, pudiendo presentar ofertas hasta el día 26 de 
enero del año actual. 

Madrid, 4 de enero de 1982.—El secretario. 
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ARANJUEZ 

• Dentro del Plan de Sani-
aadque está llevando a cabo 
*} Ayuntamiento de Ciem-
Pozuelos, se han iniciado 
conversaciones con INSA
LUD para la apertura del 
consultorio municipal, cu
yas obras se terminaron el 
pasado mes de diciembre. A 
través de estas conversacio
nes se espera que INSALUD 
"responda a la labor que el 
juntamiento ha realizado 
con un concierto económico 
que facilite su apertura y 
nos permita hacer frente a 
°u mantenimiento», declara 
e t alcalde de la población, 
Joaquín Tejeiro. Sin embar-
v f6/10 escrito al Instituto 
y al Gobierno Civil en va
yas ocasiones para tratar el 
!fma V aún no se ha recibi
do respuesta en la Corpora-

Pl„ntro de este mismo 
J> i s e espera para este 
™°,el funcionamiento ple-

rin i ambulancia muni-
,'P«, así como la plenitud 
? las campañas de educa

ron sanitaria que, en cola
boración con la Escuela de 
£}¿ermería de San Juan de 

ios, se están realizando 
¡'ara la población escolar y 
wira los adultos. También 
D „ ! s t Q realizando una cam-
fPr j Prevención de en-
ednrf a r f e s Para la tercera 
cha y Se ha Puest° en mar-
el r Un V^an para convertir 

consultorio —una vez su-
tad ' a s actuales dificul-
de i" en centro municipal 
fn«S" ' 9ue entraría en 
J
v^

cl°namiento el próximo 
c¿

 a,no- En el centro muni-

Pai se impartirá asistencia 
yátrica, planificación fa
miliar, etc. 

"Wi embargo, y pese a que 
1 Ja. actualidad se cuenta en 

Co 7«auiiuau se cuerna 
n seis médicos, un tema 

g, ,^Preocupa seriamente a 
yr„

0rPoraci6n es el de las 
"JSíenaas «por la falta de 
^spuesta del INSALUD: 
ÜuB- Ayuntamiento de Vi-
''arejo efe Salvanés ha elábo-
ah, \ u n informe sobre el 
s e 7 1 r ? d o Público en el que 
fkipSe^a ^a Pooreza e insu-
al <ÍP C í a de^ mism°, ya que, 
J * ™ " ! ) antiguo, produce 
Eni* caidas de tensión, 
«nir, ,mf°rme se dice que 
ta

lin9un electricista contra-
Q u

 S u mantenimiento por-
sut t

n o ,P u e de cobrar lo que 
blpylra?aÍ0S valen». El pro-
uie« a ' a caída de ansian 
cuo w e diez años atrás, 
, anao la energía eléctrica 
H^y-ministraba Hidroe-
Qlñ 7 C a española, que arre-
c " í a red y corrió también 
rtiip ?S gastos de manteni-
acui-'jSin embargo, en la 
do i ad se han aumenta-
P o t e

o s . Puntos de luz y la 
qu

 n c i a de los mismos, lo 
sea 0?l9ina 9ue la situación 
Punt arnentable y muchos 
ción

 no tengan ilumina-

Las familias encerradas colgaron diversas pancartas en los pisos alusivas al problema 

Diez familias se encerraron para denunciar 
el sistema dé adjudicación de los pisos 

GUERRA POR LAS 
VIVIENDAS SOCIALES 
DE VALDEMORO 

Alrededor de diez familias protagonizaron en la madrugada del 
pasado día 7 un encierro, en los pisos de protección oficial aún sin 

habitar que la empresa constructora Brezo tiene en Valdemoro, que 
duró veinticuatro horas. Este encierro, que podría haber pasado 
como una ocupación más de las que se han venido sucediendo, 

adquiere unas características especiales por lo complejo del tema y 
por la implicación que trata de hacerse de las fuerzas políticas 

representadas en la corporación municipal 

Cuando en la mañana del día 7 
la ocupación de las viviendas sa
lió a la luz pública, las reacciones 
en las instituciones oficiales y 
partidos políticos se sucedieron. 
Para Antonio Pariente, alcalde de 
Valdemoro, la ocupación es «im
procedente, siempre que estos se
ñores son propietarios de vivien
das en la misma urbanización. Al 
ser propietarios, ya de principio 
están descalificados porque el Da-
remo no comtempla que se les 
deba dar un piso del Ministerio de 
la Vivienda. Yo no me meto en 
que ellos puedan pagar el piso 
que tienen en propiedad o no. 
Allá ellos». 

Esta es la primera clave del 
tema. Algunos de los encerrados 

Eoseen vivienda en la misma ur-
anización. Sin embargo, «noso

tros, accidentados desde hace dos 
años y con tres y cuatro niños, no 
podemos pagar las 30.000 pesetas 
mensuales que nos cuesta el piso. 
Estas viviendas, al ser de protec
ción oficial, se amortizan en un 
plazo más largo y más adecuado a 
nuestras posiDilidades eco
nómicas», declaran varios de los 
encerrados. Pero el alcalde res
ponde que «yo no sé lo que gana
rán esos señores. El decreto-ley 
que contempla esta ordenación 
dice que no se puede dar piso a 
quien tenga ingresos inferiores al 
salario mínimo interprofesional y 
que tampoco se le puede dar piso 
a quien obtenga dos veces y me
dia el salario mínimo». 

Sin embargo, aquí se encuentra 
la segunda clave del problema, 
denunciada por los concejales so
cialistas y comunistas del Ayun
tamiento: la interpretación del 
decreto de 6 de enero de 1980, por 
el que se regula el baremo para la 
concesión de vivienda. Según 
Juan Chozas, portavoz del grupo 
comunista en el Ayuntamiento, 
«la Alcaldía ha interpretado el de
creto de una forma muy peculiar. 
En el caso de los casados, se exige 
que si trabajan los dos cónyuges 
relacionen los ingresos totales que 
alcanzan, con lo que muchos que
dan descalificados. En el caso de 
los solteros próximos a casarse, 

sólo se exige, sin embargo, que 
relacionen los ingresos de uno de 
los dos, por lo que obtienen una 
•puntuación superior a los demás. 
Pero, además, se ha dado el caso 
concreto de que a un soltero que 
no llegaba al mínimo establecido 
se le avisó desde la propia Alcal
día para que relacionase los in
gresos de su compañera. A esta 
persona se le ha concedido piso». 

POLÉMICAS 
CONCESIONES 

Las viviendas que han dado lu
gar a esta situación son las 195 
construidas por la empresa Brezo 
en Valdemoro con protección ofi
cial. De estas 195, 93 se adjudican 
de una forma directa a las Fuer
zas de Orden Público; de las otras 
92, el Ministerio adjudica directa
mente siete, y las 85 restantes se 
conceden a través del Ayunta
miento en base al decreto antes 
mencionado, que establece el ba
remo para la adjudicación entre 
las 222 solicitudes que se produje
ron dentro de plazo. El precio to
tal de los pisos oscila entre 

2.300.000 y 2.500.000 pesetas, con 
una entrada superior a las 100.000 
y mensualidades de 8.000. 

Para la valoración de las solici
tudes se formó una comisión inte
grada por un miembro de cada 
partido representado en la corpo
ración, mas el alcalde. A media
dos de noviembre se empezaron a 
puntuar las solicitudes e inmedia
tamente surgen las primeras dis
crepancias en base a dos criterios 
fundamentalmente: por la inter
pretación del salario mínimo in
terprofesional y por el tema de 
los solteros. El decreto contempla 
que el 10 por 100 de los pisos se 
reserven a los nuevos matrimo
nios que se produzcan en un plazo 
de seis meses desde la concesión; 
pero de los pisos concedidos, 41 lo 
son a solteros en la actualidad, lo 
que representa casi el 50 por 100 
del total. Esto es debido, según 
Juan Chozas, a que han justifica
do sólo un sueldo, mientras que se 
han quedado fuera matrimonios 
con dos y tres hijos. 

Debido a estas discrepancias, a 
mediados de diciembre se retiran 
de la comisión el PSOE y el PCE, 
pidiendo otra reunión para discu-

Muchos de los vecinos afirman que no pueden pagar las viviendas en las 
que residen actualmente 

tir estos temas. Sin embargo, en 
ese tiempo se elaboran las listas 
de adjudicación provisional y el 
PCE decidió impugnarlas después 
de las fiestas. 

GRAVES ACUSACIONES 
La polémica originada en un 

principio deja el paso a las graves 
acusaciones que se han sucedido 
en estos días. El alcalde ha acusa
do a los partidos de izquierda de 
instigar y promover la ocupación 
de una forma partidista e intere
sada. Estas afirmaciones han sido 
desmentidas por los propios ence
rrados: «lo que dice el alcalde de 
que un partido político nos ha he
cho venir aquí es mentira. Ellos 
no han hecho absolutamente 
nada. Se lo «ha sacado de la man
ga» por no sé qué razones. Las 
puertas las han abierto las muje
res y se han metido dentro, y no
sotros apoyamos su iniciativa», 
dice uno de ellos. A lo que añade 
otro: «yo gano 46.000 pesetas y 

Í
>ago al mes 30.000 por el piso. No 
as puedo pagar. Cualquier día el 

Banco Hipotecario me echa a la 
calle. Eso es lo que me ha decidi
do». Y añade un tercero: «lo que 
hemos visto en este pueblo es que 
no podemos contar con ningún 
apoyo. Ni siquiera para encerrar
nos y protestar». 

Pero las acusaciones van más 
lejos. Declara el alcalde, refi
riéndose a la retirada de la iz
quierda de la comisión: «se han 
retirado dos señores de la comi
sión, una vez que estaba todo 
puntuado, porque no encajaban 
en el baremo. Amenazaron con 
retirarse si no se movía todo lo 
puntuado, y al no hacerlo se reti
raron». Sin embargo, Juan Cho
zas, por el PCE, y Ángel Vázquez, 
por el PSOE, desmienten al alcal
de y aseguran «que ninguno de 
los miembros representantes de 
la izquierda en la comisión 
habían solicitado piso, por lo que 
las acusaciones son falsas». Y ana-
den: «en cambio, sí se ha concedi
do piso a personas de este Ayun
tamiento a quienes no correspon
día y son, sin embargo, amigos del 
alcalde». 

Fotos: Manuel MENENDEZ 


